

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Christoph Neubauer, B.Sc.

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 05.03.2025 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine Prüfung für eine mögliche Nachtbus-Verbindung nach Süßenbrunn durchzuführen.

Begründung

Die öffentliche Anbindung nach Süßenbrunn ist derzeit unzureichend. Der letzte Bus der Linie 25A zum Süßenrunner Sportplatz fährt bereits um 19:30 Uhr, am Wochenende gibt es überhaupt keinen Betrieb. Das bedeutet, dass die Bewohnerinnen und Bewohner weitgehend auf das Auto angewiesen sind. Um den Süßenrunnerinnen und Süßenbrunnern auch am Nachmittag und Abend eine verlässliche Alternative im öffentlichen Verkehr zu bieten, braucht es dringend eine Ausweitung des Angebots – insbesondere eine Nachtbusverbindung nach Süßenbrunn.